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Fédération française d’études et de sports sous-marins 
FONDEE EN 1955 – MEMBRE FONDATEUR DE LA CONFEDERATION MONDIALE DES ACTIVITES SUBAQUATIQUES 

COMITE DEPARTEMENTAL DU JURA 

 

            
 
 

    

ASSEMBLEE  GENERALEASSEMBLEE  GENERALEASSEMBLEE  GENERALEASSEMBLEE  GENERALE    

    

22 JANVIER 201122 JANVIER 201122 JANVIER 201122 JANVIER 2011    

    

 

 
-  Lieu  : Restaurant L’AMARYLLIS 
   1578 route de Conliège 
   PERRIGNY 
   03.84.47.17.26 
 
 
- 16  Heures  Assemblée Générale 
 
 Ordre du jour  :  
  * Approbation du procès verbal de l’AG du 16 janvier 2010 
  * Rapport moral 
  * Rapport financier    

- fixer le montant de la cotisation 2011, les frais de déplacement 
  * Rapport des commissions 
   - Technique 
   - Médicale 
   - Biologie 
  * Questions diverses 
  * Calendrier 2011 
 
A la fin de l’AG Apéritif offert par le CODEP  et 
   Repas pris en commun 
 
 
 
 
 

Siège Social : M J. GRANDCLEMENT – 5 rue de la Glacière – 39200 SAINT-CLAUDE  
 Tel 03.84.45.43.32 - Fax 03 84 45 82.94 – Portable 06.80.75.28.42 – E-Mail  cd39.plongee@wanadoo.fr 
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Distribution de documents aux Clubs par Sylvie 
Papiers remis : 
* Liste des adresses des membres du CODEP et clubs  à vérifier et corriger si nécessaire 
* Liste des médaillés depuis le début de la création du CODEP 
* Déplacements du président 
* Actions 

- Ligue 
- Location des mouillages 
- Sécurité 
- Achat mat informatique 
- Stage initiateurs 

* Comptabilité 
 Compte de résultat 
 Bilan 
 Budget prévisionnel  
* La VHF : Com technique  Laurent Tonetti 
 
* Feuille de présence à faire passer : 26 présents 
 
 

Le président ouvre l’AG à 16h 25 
 
Sylvie David, Vice Présidente de l’Est, représente Christian BERGMAN, Président du 
Comité Est qui n’est pas disponible aujourd’hui 
 
Tous les clubs sont représentés sauf l’AIR-sous-L’eau (Présidente V. Lurati) 
Excusés : AQUATIX - Greg TOUREAU (par lettre) et Gilles FLAMAND qui a indiqué qu’il 
n’avait pas repris sa licence cette année. 
 
Remerciements aux Présidents et Membres  présents 
 
Approbation du PV AG  16.01.2010, a l’unanimité 

 
• Rapport moral 
 

Nous étions 340 licenciés pour l’exercice écoulé (2009/2010) 
 
Pas d’accident cette année.  Ouf !   Pas de problème de navigation (petite exception pour  
Dole !) 
 
Autorisations de plonger envoyées aux Club. Voir pour autorisation Champagnole et autres 
sites. Essayer de revoir pour Narlay. 
 
Beaucoup d’articles dans les journaux (locaux et SUBAQUA) sur les activités des clubs,  
Bravo ! 
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AG des clubs : compte rendus reçus pour la plupart, manquait Esox (envoyé ce 22/01/2011)  
et l’Air sous l’Eau ainsi que la composition de son comité directeur.  
Pour le comité directeur merci d’indiquer adresse, téléphone et @mail des Dirigeants 
 
Cotisation a la Ligue non réglées par les clubs de St Claude, Lons et Morez 
 
Les actions  
 

Journée Ligue, peu de participants cette année 
Stage initial initiateurs, une belle motivation 
Sécurité, protocole évacuation  Installation nouveaux mouillages 
Achat matériels informatiques. 
 
Déplacements 
 
27/02  AG LIGUE à Besançon 
6 et 7/3 AG EST à Nancy et réunion des CODEP 
20/3  AG NATIONALE à Annecy 
27/6  Pique-nique CPL à Vouglans et remise de médailles 
24/6  R V Préfecture Navigation : problèmes des jet-skis, contrôle gendarmerie et OK pour 
les autres (pécheurs, …). En cas de soucis avec l’Aviron, un médiateur est nommé, contacter 
Joël qui le rencontrera.  
18/10 AG ARGONAUTES  Champagnole 
10/11 Campus des présidents des clubs à Nancy. Fred Di Meglio a été interrogé sur la 
réglementation nautique mers/eaux intérieures (problème du nombre de passagers limités à 
12 en eaux intérieures, au-delà, il faut le permis P ! Joël reprendra le dossier dès qu’il sera en 
retraite. Serge Dumont a fait un brillant exposé sur la bio.  
15/11 : Réunion à la Préfecture pour bilan des commentaires faits en début d’année : toujours 
des problèmes avec des jet-skis, contrôle gendarmerie. Joël a abordé les problèmes de la 
qualité des eaux (réflexion sur les plongeurs considérés comme les « Sentinelles sous 
l’eau »). 
19/11 : Soirée des bénévoles du CDOS  (10 présents et remise du trophée : distinction à 
Rémi Courtout) 
11/12 : Réunion du CODEP  Nancy sur la diversité, exposé sur le site Fédé. Gaby Vasseur 
prépare un DVD sur le Vade Mecum des dirigeants qui sera à télécharger sur le site de la 
Fédée en avril avec un guide sur l’organisation, les responsabilités et les devoirs des 
dirigeants –  
 
Rappel : 149.225 licenciés, en national, en 2010     
Invité à l’AG  OXY BULLES, mais pris par ailleurs 
Invité à soirée commission bio du 19.11 mais pris par ailleurs 
 
Remerciements : 
Remerciements aux Présidents des clubs,  des commissions et des Moniteurs ! 
 

Rapport approuvé à l’unanimité ! 
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Rapport  financier 
 

Résultats : -892,54 € (voir documents fournis à chaque club).  
Trésorerie disponible : 2270 €. 
Situation saine !  
Remboursement des déplacements, basés sur le remboursement du Comité Est : 0,33 cts/km 
et ensuite augmente suivant le nombre de personnes dans la voiture. 
Montant cotisation CODEP (20 €) 
Les subventions reçues sont idem qu’ 2009 et 2010. 
 

Rapport approuvé à l’unanimité ! 
 
 

Rapport des commissions 
 

Technique (Laurent et Thierry) 
Initiateurs par Thierry : stage initial fait, final en fin d’année – 13 inscrits. Il y aura une 
journée en salle cet été pour la nouvelle formule Initiateur qui rajoute une compétence sur la 
pédagogie organisationnelle (comment j’organise une sortie mer, un stage, une formation, ) 
 
Lancer une enquête dans les clubs pour connaître leurs nouveaux candidats à l’initiateur. 
 
Formations MF1 : 6 inscrits 
 
Refonte du « Code du sport » : moment de transition avec changement de nos références. Ce 
qui est acquis est acquis ! Evolution du N4 à partir du 15/09, présentation uniquement si le 
candidat est N3 (le seul niveau autonome uniquement) !  
Nouveau MF2 dans le Jura : Nathalie Roesch à l’Esox. 
 

Rapport approuvé à l’unanimité ! 
 
 
Médicale (Dr Lagalice) 
Accident d’apnée à la piscine : en fin de séance, sur un 50 m, un membre du club est resté au 
fond, syncope -> massage cardiaque et est revenu !  

� vigilance, nouvelle règles strictes mises en place. 
� Quelle est l’indiction de l’interdiction de plongée dans le cas de l’apnée ? (6 mois en 

plongée : par défaut, appliquer cette même période) 
 

NB : il existe 2 mannequins pour secourisme du CODEP stockés à Lons à disposition des 
clubs ! 
 

Rapport approuvé à l’unanimité ! 
 
Bio (Chantal Roussel) 
Regrets de Joël qui n’a pas pu se rendre à la soirée du 19 novembre puisque pris par ailleurs. 
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Démarrage tout doux de l’activité. 
Plusieurs stages ont été effectués, Chantal est devenue N2 bio. 
Problèmes des autorisations de plongée en rivière, à Narlay, … avec Aquatix ! non autorisés 
pour un professionnel, voir le maire de Narlay si d’accord pour un SCA. 
Projets 2011 : mai visite de l’aquarium de Besançon avec un moniteur bio en formation 
    12 juin : Thonon, 2 plongées  payantes.  
     Sortie au lac de Chour à programmer 
     Soirée de sensibilisation en fin d’année : date à fixer ensemble pour rassembler un 
maximum de personnes. 
Demande d’achat d’un vidéo projecteur et d’un écran par le CODEP. Si l’achat se fait par le 
CODEP, le matériel appartiendra donc au Codep qui le mettra à disposition des 
commissions. 
-> OK sur le principe et attente des devis pour proposition budget et décision. 
 

Rapport approuvé à l’unanimité ! 
 
 

Question diverses 
 
AG Ligue 5 février et Comité Est 12/13 février : Pouvoirs  à envoyer d’urgence à Joël ou à 
un représentant de son club. 
Local Mercantine, aménagements (Vasistas ouvrant).  
Autorisations de plonger autres sites (Question Gregory Toureaux) 
Nouveaux mouillages (Bonnans ? -> Non !)  
Calendrier :  
Mars et Mai : stage en situation MF1 
Automne : une journée Initiateur (nouvelle épreuve) puis une journée examen 
Méchoui Lons : 26 juin 
Journée de la Ligue : à voir si maintenue 
Prochaine AG CODEP : 21/01/2011 
 
Médailles 
Seront décernées par la Fédération en février, dernière date de demande le 31 janvier nous 
avons 5 demandes  (3 à Lons, 1 à l’Esox, 1 aux Argonautes ).  
Selon le souhait des clubs, les remises des médailles seront faites dans les clubs avec visite 
du président du CODEP. 
 
 
Proposition d’informer les Présidents et encadrants (E2, E3, P5 et stagiaires péda) des clubs 
sur le nouveau code du sport sur le point des PE et PA -> le 19/03/2011 en fin d’après-midi 
et le lieu (Lons) et avoir le retour des clubs sur le nombre de participants. 
 
 
 

Le Président clôture l’AG à 18h41 
Invitation à l’apéritif offert par le Codep 


